

# Misère de la Santé mentale en Grèce

Conférence débat d'Emmy Koutsopoulou,

médecin psychiatre grecque

Jeudi 9 juin de 20h à 22h30

Maison de la Citoyenneté

5, rue Paul Mériel Toulouse (Métro Jean Jaurès ou capitolé)

Emmy exerce bénévolement au dispensaire autogéré « Néa Philadelfia à Athènes ».

Elle témoignera de l'état sanitaire dans lequel se trouve le peuple grec - plus de 40% de la population est privée de tout système de soin - et elle développera le rôle exercé par les dispensaires autogérés, leurs interventions et actions.

La psychiatrie et la santé mentale sont durement touchées par les politiques d'austérité. De fait, on retrouve un certain nombre de personnes souffrant de troubles mentaux, et beaucoup de troubles psychotiques, dans la rue et de plus en plus en prison...

Devant cette "Urgence Sanitaire " plusieurs dispensaires autogérés se forment (plus d'une cinquantaine à ce jour) et certains se spécialisent en psychiatrie pour pallier à la carence du système sanitaire national tout en continuant à militer pour son rétablissement.

La santé n'est pas une affaire de « spécialistes » mais intéresse tou.te.s les citoyen.ne.s et doit fonctionner sur le mode d'une démocratie sanitaire participative, c'est-à-dire impliquer les citoyen.ne.s à chaque étape de décision des orientations des politiques de soins et de leur remboursement.



*Soirée organisée par Solidarité France Grèce Santé de Toulouse*

